



Arthur Grillo

measuring & controlling systems

Selbstauskunft Compliance RoHS Company statement Compliance RoHS

Arthur Grillo GmbH Am Sandbach 7 40878 Ratingen

RoHS Konformitätserklärung

Hiermit bestätigen wir die Konformität unserer Produkte entsprechend der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU des Europäischen Parlaments und des Rates vom 08. Juni 2011 zur Beschränkung der Verwendung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten. Dabei handelt es sich um folgende Substanzen:

Blei (Pb)
Cadmium (Cd)
Hexavalentes Chrom (Cr)
Polybromierte Biphenyle (PBB)
Polybromierte Diphenylether (PentaBDE, OctaBDE, DecaBDE)
Quecksilber (HG)

Dies beinhaltet ebenfalls die vier Phthalate, gemäß Anhang II der RoHS-Richtlinie [(EU) 2015/863]:

Di(2-ethylhexyl)phthalat (DEHP)
Butylbenzylphthalat (BBP)
Dibutylphthalat (DBP)
Diisobutylphthalat (DIBP)

Die Arthur Grillo GmbH erklärt hiermit, dass unsere Produkte RoHS-konform produziert werden.

Haftungsausschluss: Alle Angaben in dieser Erklärung erfolgen nach bestem Wissen und Gewissen. Die Arthur Grillo GmbH verlässt sich auf die RoHS-Konformitätserklärungen seiner Lieferanten, übernimmt jedoch keine Haftung für die Richtigkeit deren Angaben.

RoHS Declaration of Conformity

We confirm that our products are compliant to RoHS Directive 2011/65/EU of the European Parliament and the Council from June 8th, 2011 on restriction of use of certain hazardous substances in electrical and electronic appliances. Following substances namely are involved:

Lead (Pb)
Cadmium (Cd)
Hexavalent chromium (Cr)
Polybrominated Biphenyls (PBB)
Polybrominated diphenyl ethers (PentaBDE, OctaBDE, DecaBDE)
Mercury (HG)

This also includes the four phthalates, according to Annex II of the RoHS Directive [(EU) 2015/863]:

Di (2-ethylhexyl) phthalate (DEHP)
Butyl benzyl phthalate (BBP)
Dibutyl phthalate (DBP)
Diisobutyl phthalate (DIBP)

We declare that all products of Arthur Grillo GmbH are manufactured in compliance with RoHS.

Disclaimer: All information in this declaration is given to the best of our present knowledge and belief. Arthur Grillo GmbH relies on the RoHS conformance declaration of its suppliers, and does not assume liability for accuracy of their statement.

Ratingen, Januar 2020


Martin Lenzen, Geschäftsführer / CFO


Stefan Koepernik, Geschäftsführer / CTO

Arthur Grillo GmbH Hersteller von Mess- und Regeltechnik für die Gebäudeautomation

Geschäftsführer:	info@grillo-messgeraete.de	Deutsche Bank AG	Postbank AG
Martin Lenzen	www.grillo-messgeraete.de	Kto 6423990 BLZ 30070010	Kto 42099501 BLZ 37010050
Fon +49 (0)2102 471022	Erfüllungsort und Gerichtsstand Ratingen	IBAN DE19300700100642399000	IBAN DE31370100500042099501
Fax +49 (0)2102 475882	Amtsgericht Düsseldorf: HRB 43508	BIC DEUTDE33XXX	BIC PBNKDEFF
	StNr. 147/5804/0131		
	USt-IdNr. DE 121629850		